



↑県代表として  
長島町から出場  
した12人

←力強くパドル  
をこぐ選手達

## ★ 本 南九州ブロックB&Gスポーツ大会 町の選手が部門3位までを独占

8月22日、熊本県長洲町で南九州ブロックB & Gスポーツ大会が開催され、本町の選手がカヌーの部門で出場しました。

この日は、長島町から県大会で勝ち上がった12人が出場。競技種目は200㍍タイムレースで、100㍍の折り返しでタイムを競いました。出場した選手は、やや風のあるコンディションでしたが日ごろの練習の成果を発揮することができ、小・中学校全部門で上位3位を独占し、これまでにない快挙となりました。

大会の結果は次のとおりです。

- 小学生男子 [1位] 中村 海斗 (伊唐小)
- [2位] 鴨川 挑成 (伊唐小)
- [3位] 原 龍星 (蔵之元小)
- 小学生女子 [1位] 中村 朱音 (伊唐小)
- [2位] 山田 綾香 (蔵之元小)
- [3位] 下塩見理紗 (蔵之元小)
- 中学生男子 [1位] 築地 瑠偉 (長島中)
- [2位] 鴨川総一郎 (鷹巣中)
- [3位] 飯尾 幸也 (長島中)
- 中学生女子 [1位] 原 真由夏 (長島中)
- [2位] 中村 優里 (鷹巣中)
- [3位] 杉山 莉子 (鷹巣中)

ま  
ち  
の  
話  
題

## ★ 育 “青年の木” ユッカが花咲く てて20年。山口廣松さん宅

広野集落の山口廣松さん宅で8月20日、“青年の木”と呼ばれる観葉植物のユッカが花を咲かせました。

この木は、代表的な観葉植物のドラセナマッサンゲアーナと同じく“幸福の木”とも呼ばれ、引き出物でいただいてから約20年かかりました。

最初は鉢植えだったものを数年前に庭に植え替え、現在では根元から3本に分かれたユッカは背丈が3mに成長しました。1つは花が咲き、残りの2つはつぼみの状態で、毎日花が咲くのを楽しみにしているとのことでした。

山口さんは「今後どれだけ大きくなるのか楽しみ。“幸福の木”にあやかって長生きできたらいいですけど」と話し、何年かに一度の花を見守りながら成長を期待している様子でした。



左上のユッカは花が咲き始め、残りの2本はつぼみ状態↑